

984/J XXII. GP

Eingelangt am 23.10.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Weinzinger, Freundinnen und Freunde

an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft & Kultur

betreffend Tierversuche an der Veterinärmedizinischen Universität Wien

Seit 2001 werden im Institut für Ernährung an der Veterinärmedizinischen Universität Wien Ernährungsversuche an Hühnern, Schweinen und Hunden durchgeführt.

Die Hundehaltung findet fast ausschließlich in kleinen Gitterkäfigen - ohne Auslauf - statt. In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende

ANFRAGE:

- 1) Stimmt es, dass seit 2001 für die Firmen Masterfood und Iams Tierversuche an der Veterinärmedizinischen Universität durchgeführt werden? Welche weiteren Firmen haben derartige Tierversuche in Auftrag gegeben (bitte um vollständige Auflistung)?
- 2) Wie viele Versuche wurden angemeldet?
- 3) Welcher Art von Tierversuchen mit welchen und wie vielen Tieren wurde die Genehmigung erteilt?
- 4) Woher stammen die jeweiligen Tiere?
- 5) Welche Geltungsdauer haben oder hatten die Versuche?
- 6) Wurde die Tierhaltung der Versuchstiere am Institut kontrolliert? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, von wem, wann und was war das Ergebnis der Kontrollen?
- 7) Wurde der Ablauf der Versuchsvorhaben vor Ort überprüft?
- 8) Stimmt es, dass diverse Organentnahmen stattgefunden haben? Wenn ja,

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

welche, wieviele bzw. welche und wie viele Tiere wurden in diesem Zusammenhang getötet?

- 9) Wie viele Steuergelder bzw. Drittmittel wurden für diese Projekte eingesetzt?